

はっぴょうしゃ
発表者8

シディク ハビバ



しゅっしん
●出身・ルーツ

スリランカ

にほん き
●日本に来たのはいつ？

2018年4月22日

はっぴょうしゃ
●発表者コメント

たくさんのひとにじぶんのきもちをはなしたいです。

すいせんしゃ
●推薦者コメント 【神奈川県立座間総合高等学校 町田淳子先生】

じぶん きもちがみんなに伝わるよう、失敗を恐れず、一生懸命頑張ってください。

スピーチタイトル 「夢を持つ」

あなたの夢は何ですか？

将来は何になりたいですか？

にほん き 来てから、何度もこの質問に出会いました。そして戸惑いました。私の国スリランカでは、女の子に夢を聞くことはあまりありません。なぜなら、女性は夢を持つことがとても難しいからです。

きょねん がつ わたし かぞく 去年の4月、私たちが家族は、スリランカから、日本へ来ました。父は以前から日本で働いていたのですが、両親は家族全員で日本で生活する道を選びました。その理由は、私たちが姉妹に日本の教育を受けさせたいと考えたからです。

わたし かよ 私が通っていたスリランカの学校は、小学校1年生から中学3年生まで、女子だけが通う学校でした。イスラムでは女の子は将来親が決めた人と結婚しなければならないので、母親たちは、結婚前の男女交際をとても心配します。

たとえ がっこう お いえ かえ とちゅうで、学校が終わって家に帰る途中で、男の子たちに声をかけられます。「かわいいね」とか「結婚しよう」とか。それを知った母親たちは娘に一人で外を歩かないようにと言います。そして、女の子は自由に外を歩けなくなります。

わたし まわ じょせい 私の周りの女性は、ほとんどが高校を卒

ぎょう 業してから、けっこん 結婚をします。だいがく 進学する
 人は、あまりいません。まず 貧しい家庭では、おんな
 の子に けいよう 教育の機会が少なく、こうこう 高校へ行かずに
 メイドなどの しごと 仕事に就く人が多いです。

男の子も大変です。お金がなければ、自分
 のやりたいことができずに、ちちおや 父親の仕事を
 てつた 手伝うしか、みち 道がありません。自分の夢を
 げん 現しようとするれば、おや 親が しあわ 幸せになれない。だ
 から、ゆめ 夢を諦める人が多いのです。

スリランカではさいきん 最近このような だんじょ 男女の不
 びょうどう 平等や、ひんこん 貧困の格差をなくそうという人が、
 増えていきます。

それに比べて、にほん 日本の学校では、自分
 ほんとう 本当にやりたいことを、じゆう 自由に言うことができ
 ます。そして だんじょ 男女の役割が同じです。せんせい 先生た
 ちも、だんし 男子だからできる、じょし 女子だからできな
 いということはありません。そうじ 掃除は男子もや
 ります。スリランカでは いえ なか 家の中のことは、おんな
 の子が全部やりま

わたし 高校に入った さいしょ 最初の日から、まいにち
 わくわくしています。日本語の勉強は とて
 も大変です。特に漢字が難しいです。でも
 私には、たす 助けてくれる とも 友だちがたくさんいる
 から大丈夫です。

日本の学校は、生徒たちに、みらい 未来と希望を
 あた 与えてくれます。

日本での経験から学んだ 最も重要なこと
 は、私たちにはいつもたくさんのチャンスが
 あって、私たちは自分たちのためにベストな
 道を見つけるべきであるということです。

私はいつか日本の教育の良いところを取
 り入れて、スリランカを変えたいです。毎日
 ベストを尽くして一生懸命勉強して、ひとびと
 を励ますようなスピーカーになるのが私の
 夢です。

私の生き方に共感して、私の後に続きた
 いと思う人がいる、そんな人になりたいです。

● 来場者・発表者からの応援メッセージ

- ・ハビバ〜 よくできたよ〜 よく頑張った！ いいスピーチだった。
- ・シディクさん 日本の子供たちは閉塞感を感じて悩んでいます。でもスリランカに比べると、とても自由なのだとことに気づかされます。あなたの夢がかない、世界中どこでも子供が夢をかなえられるといいと思います。(丸山)
- ・スリランカの国のことが知れて、ハビバさんのスピーチを聞いて本当によかったと思いました。大きな夢、ぜひ実現できるよう、がんばってください。(わたなべえみこ)
- ・とても美しい日本語ですね！シディクさんがスリランカを変える人に見えました！
- ・It was great.(Siddik)
- ・ハビバさん スリランカは夢をもつことがむずかしい。夢を実現しようとするれば幸せになれない。日本との違い。日本は未来、希望を与えてくれる。日本の良さをしっかり表現できていました。

- ・シディクさん 日本語スピーチの技術もさることながら、内容がすばらしかったです。
- ・日本語を自由に自身の言葉として発信している。感動した。
- ・ハビバ、とてもよかった！内容もしゃべり方もよかった。(山梨 彰)
- ・スリランカやインドなどの女性の問題には大変なことが多いと思います。女性の地位向上のためにも勉強して、少しでも女性が男性と対等に生きていけるようにがんばってください。(Ed.ベンチャー 武内)
- ・スリランカでの問題は深刻ですが、日本での勉強を礎としてスリランカの女性や貧しい生まれの人たちの希望になる仕事をしてほしいと願っています。あなたならできる♡(はまや)
- ・WAALAIKUMSALAM
- ・ハビバさん あなたのきもちはみんなにつたわりましたよ◎(まちだ)
- ・ハビバへ 夢は力なり！
- ・立派なお父さんの考えで日本に来たのですね。カルチャーの違いにとまどう事もあるでしょうが、ガンバッテ楽しい学生生活を送って！漢字ガンバレ！！
- ・シディク ハビバさん 日本語すごくじょうずですね。すばらしい夢ですね。夢にむかってがんばってください。(中村)
- ・シディク ハビバさん スリランカと日本では教育システムや習慣が大きく異なる事もあると思います。積極的に色々経験する事により、道はひらけます。まずは日本語をしっかり勉強してください。(原田)
- ・ハビバさん 流ちょうでとても聞きやすいスピーチでした。ぜひ夢をかなえてください。ハビバさんならできると信じます。(中西)
- ・日本語が上手でした。短い期間なので、とても聞きやすい日本語でした。(酒井)
- ・シディク ハビバさん 日本語の使い方が上手でよく理解出来る話し方でした。
- ・シディクさん とてもきれいな話し方で良かった。ベストをつくしてがんばってください。
- ・どうどうとして自分のつたえたいことをまっすぐに伝えられていたと思います。すばらしい！！
- ・夢を自指して頑張ってください☆